

Eco-trophée pour le camping La Fontaine du Hallate

Le camping La Fontaine du Hallate a obtenu l'éco-trophée dans la catégorie environnement à l'économie. Situé sur un espace naturel entre Auray et Vannes, il compte 94 emplacements sur 3 hectares. « Nous sommes attachés à respecter le cadre naturel, explique le gérant Claude Le Gloanic. Nous accueillons des couples de tout âge et avec de jeunes enfants. Les emplacements arborés laissent assez d'espaces pour se sentir comme dans un jardin. Les grands espaces communs permettent aux petits et grands de se retrouver, autour d'un barbecue ou d'un jeu. » Les nouveaux aménagements ont pris en compte les dernières technologies : panneaux solaires pour chauffer l'eau des sanitaires, eaux usées traitées par phyto-extraction et absorbées par

de l'osier, récupération de l'eau de pluie, lampes basse-consommation, tri des déchets, etc.

« Nous proposons des visites de nos installations en expliquant notre démarche. La constante augmentation de la fréquentation du camping nous conforte puisque certains le choisissent en fonction de ces nouveaux équipements. » Et ils poursuivront leur démarche dès cet hiver notamment par la mise en place de l'utilisation de l'eau de pluie dans les toilettes et la création d'un observatoire pour voir les oiseaux sur le plan d'eau. À moyen terme, ils pensent implanter des panneaux photovoltaïques pour l'éclairage.

Contact. 06 16 30 08 33, cle-gloanic@campinghallate.com, www.campinghallate.com.



Claude Le Gloanic a fait de nombreux travaux en 2008 dans le cadre de l'extension du camping La Fontaine du Hallate.